



Arribará ayuda de emergencia a Cuba

En el día de hoy, 19 de noviembre de 2024, el Gobierno de Japón ha decidido entregar a la República de Cuba, bienes para la asistencia de emergencia (purificadores de agua, mantas, tiendas de campaña y colchonetas) a las víctimas del huracán Rafael. Dichos artículos arribarán a la Isla el 25 de noviembre.

Esta ayuda, que asciende al monto de 25 millones de yenes (160 mil USD), se brinda a través de la Agencia de Cooperación Internacional de Japón (JICA), atendiendo a las necesidades humanitarias de las personas damnificadas por ese desastre natural, y teniendo en cuenta las relaciones estrechas de amistad y solidaridad, de larga historia, entre ambas naciones.



19 de noviembre de 2024

Sección de Cooperación para el Desarrollo
Embajada de Japón en Cuba
Tel: (+53) 7204-3355

E-mail: cooperacioneconomicacuba@hv.mofa.go.jp

Página web: www.cu.emb-japan.go.jp

Facebook: <https://www.facebook.com/EmbajadaJapon.Cuba/>

Instagram: <https://www.instagram.com/embajadajaponcu/>